



MICHAEL
ZINGRAFF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

250 m²

Réf. MZIG03416

5 000 €

Roussillon

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas du très joli village de Roussillon et de ses célèbres ocres, ce charmant mas provençal vous offrira toute l'authenticité et le confort nécessaires pour des vacances paisibles au cœur du Luberon. A l'intérieur, un bel espace de vie pour partager des moments conviviaux en famille ou entre amis, 6 chambres dont 3 en suite et 5 climatisées pour le confort de chacun. A l'extérieur, une magnifique terrasse ombragée, une piscine de 12x5m chauffable, un boulodrome et une table de ping-pong pour créer des souvenirs inoubliables sous le soleil du Luberon.

Just a stone's throw from the pretty village of Roussillon and its famous ochre, this charming Provencal farmhouse offers all the authenticity and comfort you need for a peaceful holiday in the heart of the Luberon. Inside, there's a lovely living space for sharing convivial moments with family or friends, 6 bedrooms including 3 en suite and 5 air-conditioned rooms for everyone's comfort. Outside, a magnificent shaded terrace, a 12x5m heated swimming pool, a boules pitch and a table tennis table to create unforgettable memories under the Luberon sun.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

